
 

Paul nous dit que celui qui pèche contre un commandement de la loi pèche contre toute

la loi.

Mais vu que nous sommes sous la Grâce de Dieu, à quoi pouvait bien servir la loi ?

Pourquoi l'avoir mise en place ?

Crise

de foi

Baptiste

Binard
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